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東山中学校同窓会実行委員会記録 

 

平成 29 年 5 月 20 日、14：00～16:00 の時間帯に東山中学校同窓会実行委員会が

開催されました。当日は東山小の運動会が行われていて多少にぎやかではあったが

支障なし。参加人数は 29 名。4 月に続き 60 周年記念同窓会に向けた作業準備の説

明、そして意見交換がなされました。 

 

場所：東山集学校 2F 図書室 

出席者:1 期:伏原、松山、2 期:宮野、5 期:重永、石井、有澤、北野、7 期:富井、8 期:

南雲、10 期:古山、11 期:稲葉、12 期:井上、細川、13 期:中根、14 期:林、15

期:吉岡、芝田、16 期:栗原、17 期:田村、20 期:大久保、21 期:岩間、22 期:倉

形、23 期:奥野、24 期:吉田、濱田、山田、木村、25 期:立石、大村 

 

重永会長が用意した実行委員会メモに沿って議事が進行しました。 

 

●学校行事 

・年間の予定表入手。同窓会関連行事の説明。 

 

●学校評議員の報告 

5月 19日評議委員会開催。学校としての 60周年記念行事を文化祭初日(10/21)

に行うが、同窓会及び PTA も全面協力することとなった。同窓会は応援旗を寄贈

したい、デザイン、大きさ等は学校側が企画するが費用は同窓会が負担すること

で出席委員の合意が得られた。学校側との窓口は 21 期岩間さんにお願いする。

納入時期は 9/27 の区連体に間に合わせたい。 

 

●同期会の動向 

5 期生が 5 月 13 日（土）に渋谷の東武ホテルで同期会を開催。あいにくの天候

であったが 59 名参加、牛久保先生をはじめ 3 名の先生方も招待された。 

 

●60 周年記念同窓会 

・部活 OB 会を通じて若い方を発掘する。現在も OB 活動が活発なのはバレー部(#13

中根さん)、野球部(14 期渡辺監督)、吹奏楽部(20 期大久保さん、21 期岩間さん)

程度である。陸上部(#24 吉田さん)は活動していない。名簿の入手をお願いした。 

・50 周年の際の出席者受付名簿を 21 期以降の方に参考にお渡しした。これを元に

名簿を増やしていただきたい。 

・各期の先生方と年賀状等で通信されている期の方に名簿の提出をお願いしてい

たが、数期分入手、12 期井上さんがとりまとめられる。 

・次回の委員会では案内状印刷の部数を仮集計するので、各期最新値を提出願い

たい。 

・ポスターと HP との関連付けは現状では困難であるとの結論になった。再度見直

しているので暫く時間がかかる。完成後手分けして町内会掲示板、店舗に掲示す

る。次の方にご協力いただくことになった。 

15 期吉岡さん（とりまとめ）、5 期有沢さん、12 期細川さん、13 期中根さん、14
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期林さん、15 期長沢さん、芝田さん、16 期栗原さん、17 田村期さん、20 期大久

保さん 

･前回もお話ししたが、正式案内状は名簿把握数分印刷するが、それを郵便で送る

かメールで案内するかは各期に一任する。郵便の場合は切手代の領収書があれば

後日同窓会より支払われます。 

・当日の司会をお願いする候補として、21 期岩間さんより 22 期坂口様のお名前が

挙がり、もうお一人 20 期平井様を同期の大久保さんが推薦された。 

注1） 残念ながら坂口様は既にご予定ありとのことでした。 

注2） 平井様はご協力いただけそう。 

・品川駅周辺の 2 次会場を調査したが、予約は 3 か月前、すなわち 8 月 3 日以降

のお店が大半であるとの情報がありました。 

・会費について 6 千円～8 千円の 3 ケース、参加人員予想としては 400 人～1000

人の 13 ケースについて料理、飲み物にかけられる費用を試算し委員間で議論さ

れた。2 次会の費用もあるので前回同様の金額としより多くの方の参加を期待し

たいとの意見もあったが、 

1）前回から 10 年経過し物価も上昇していること 

2）出席者数を低めの 500 名と想定してもあるレベルの料理と飲み物を提供

したいこと 

3）ケータリングではあるが会場は前回に比べそん色ないこと 

4）案内状には学校側へ寄贈する記念品代も含むことを明記する 

などを勘案し 8 千円とすることで会長が発議し、委員の了解が得られた。 

 

●その他 

世話人会（実行委員会）名簿を各期に 1 部配布した。会長よりメルアドに関す

る補足説明がありました。「記載のアドレスに PC より発信するが、エラー表示さ

れる方が 12 件あります。先方に届いていることもあるようですが、発信側では

わかりません。携帯電話側で PC からのメールの受信拒否を解除するだけで解決

することが多いようです。現在はエラーが出た方には再度はがきで案内状をお出

ししています。」 

 

※今後の実行委員会の開催日 

○6 月 10 日（土） 14 時～ 

○7 月 8 日（土） 14 時～ 

○8 月 19 日（土） 14 時～ 

場所は中学校の 2F 図書室です。 

以上 

（会長 重永憲明） 


